

03-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Wer die Wahl hat, hat Demokratie

22.09.2017

ZENTRUM

Wer die Wahl hat, hat Demokratie

Wahlen sind ein hohes demokratisches Gut. Deshalb haben der EKD-Ratsvorsitzende Dr. Heinrich Bedford-Strohm und Kardinal Reinhard Marx, dazu aufgerufen, "den politischen Weg unseres Landes aktiv mitzugestalten" und am 24. September zur Wahlurne zu gehen. Im Themen-Special auf der EKHN-Internetseite geben weitere Autorinnen und Autoren evangelische Impulse zur Bundestagswahl. [zum Themen-Special](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)